

# **A.T.U.N.H**

**ASOCIACIÓN DE TRABAJADORES DE LA  
UNIVERSIDAD NACIONAL DE HURLINGHAM**

**Av. Vergara 2222, Villa Tesei**

## **MEMORIA Y BALANCE AÑO 2024**

**Por el ejercicio anual iniciado el 01/01/2024**

**Expresado en pesos de cierre 2024**

## MEMORIA 2024

La presente memoria tiene como objetivo cumplir con la legalidad y rendir cuentas ante sus destinatarias/os, las y los trabajadoras/es NODOCENTES afiliados a la Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de Hurlingham.

Este breve relato pretende dar cuenta del trabajo realizado durante el periodo 2024, detallando las acciones y las estrategias adoptadas por nuestro sindicato ATUNH, a la hora de defender los derechos de las y los trabajadores NODOCENTES. En un año marcado por la avanzada de una derecha antidemocrática, cruel y salvaje, al servicio de las grandes corporaciones económicas y el capital financiero transnacional, representada en lo más alto del poder ejecutivo por el presidente Javier Milei, quien nos pretende imponer, un gobierno que en su accionar genera crisis, caracterizada por la debacle y reprimarización de la economía, la desindustrialización y el desmantelamiento del aparato productivo nacional, destrucción de empleo, la enajenación del patrimonio público, la pérdida del poder adquisitivo de nuestros salarios, el avasallamiento sobre los derechos de las y los trabajadoras/es y un ataque directo a la educación pública obligatoria y al sistema universitario nacional, motor de la movilidad social y pilar fundamental del desarrollo científico, tecnológico y del aparato productivo de nuestra Nación.

El 2024 fue un año marcado por un plan de lucha que nos mantuvo en las calles y con distintas acciones de visibilización donde podemos repasar las más significativas;

Diciembre:

27- Movilización al Palacio de Tribunales para presentación de amparo y declaración de inconstitucionalidad del DNU 70/23

Enero:

24- Paro general y movilización al Congreso Nacional contra el DNU 70/ 23 y la Ley ómnibus

Febrero

Declaración del Estado de alerta y movilización

Marzo:

14 - Paro Nacional Universitario 24 hs.

24 – Marcha Memoria, Verdad y Justicia, “La Patria no se vende”

Abril:

Conformación del Frente Sindical, estudiantil y de Graduados de la UNAHUR, en correlato con el Frente Sindical Universitario

Adhesión de la Regional de CGT Morón, Hurlingham e Ituzaingó a la movilización y las demandas de los cinco (5) puntos del Frente Sindical Universitario

11 y 12 – Jornadas de Visibilización: Recorridas por las aulas en grupos organizados con documento formativo de ATUNH hacia la Marcha Federal Universitaria

18 – Jornadas de Visibilización: Banderazo y ruidazo en Parquizado Malvinas

23 – 1ra Marcha Nacional Universitaria, Plaza Congreso

Mayo:

1º- Movilización de la CGT por el Día Internacional de las y los Trabajadores

9 – Paro Nacional General

23 - Abrazo al Congreso de la Nación, tratamiento de la Ley de Financiación Universitaria

24 - Lentejeada NODOCENTE “La Patria no se vende”

24- Antorchazo UNAHUR

Junio:

11 y 12- Paro 48 hs. FATUN por salario y paritarias

12- Movilización el Congreso en rechazo a la Ley de Bases

15- Acompañamos la concentración de agrupaciones estudiantiles en la UNAHUR por la libertad de las y las estudiantes presos en la represión del 12/6

25- Movilización a Pizzurno con petitorio exigiendo reapertura de paritarias y recomposición salarial

25, 26 y 27: Jornadas de Protesta y Visibilización

Agosto:

12 - Paro universitario 24 hs.

13 y 14 - Jornadas de Visibilización: Recorridas por las aulas en grupos organizados  
Recorridas por las aulas

20 y 21 Paro Universitario 48 hs.

Septiembre:

12- Movilización al Congreso por la Ley de Financiamiento Universitario

24 y 25- Jornadas de Protesta y Visibilización

26 - Paro Nacional Universitario y movilización a Congreso por el tratamiento de la Ley de Financiamiento Universitario

27- Abrazo a la UNAHUR

Octubre:

1- Mesa y volantes de difusión para la Marcha Nacional Universitaria

2 – 2da Marcha Nacional Universitaria

9- Concentración frente al Congreso por tratamiento del veto presidencial a la Ley de Financiamiento

10- Paro Nacional Universitario 24 hs. en repudio a la ratificación del veto a la Ley de Financiamiento

14 – Plenario interclaustró y recorrida por las aulas

15- Caravana y ruidazo UNAHUR. Hurlingham, Ituzaingó, Morón, concentración y radio abierta en Hurlingham por presupuesto universitario

17- Paro Nacional Universitario

2 y 22. Paro Nacional Universitario 48 hs.

25- Marcha de antorchas y semaforazo UNAHUR

30- Paro Nacional Universitario 24 hs.

Noviembre:

15- Conurbanazo. Caravana y Festival de 11 Universidades Nacionales zona Conurbano Noroeste

Este recorrido de lucha listado en fechas, no reviste de total sentido sino ponderamos que, solo fue posible hacerlo gracias al compromiso y el esfuerzo militante de cada compañera y compañero NODOCENTE, quienes ante un contexto significativamente adverso, hemos encontrado en la unidad la cohesión colectiva que nos fortalece para la lucha, a la solidaridad como vínculo motor que nos impulsa en los momentos más difíciles y la organización que nos permite que podamos llevar

adelante estas acciones estratégicas, optimizando nuestros recursos y aunando nuestros esfuerzos, cuidando a cada compañera y compañero.

Es imprescindible destacar que la solidez de nuestra federación FATUN ha permitido, que de forma orgánica se logre llevar una agenda conjunta con todos los sindicatos de base NODOCENTE, docentes y agrupamientos de estudiantes nucleados en el frente gremial universitario nacional, a lo largo y a lo ancho del país. Esto permitió fortalecer el reclamo por paritarias libres y la recomposición de los salarios de las/los trabajadoras/es, por las becas estudiantiles y de investigación, por las obras paralizadas y el presupuesto para gastos de funcionamiento.

En el ámbito local integramos Frente Sindical, Estudiantil y de Graduados UNAHUR a través del cual hemos llevado adelante distintas acciones de visibilización y lucha conjunta, dentro y fuera de la universidad, como lo fueron las recorridas por las aulas, las movilizaciones universitarias y las asambleas interclaustrales entre otras.

### **Paritarias y organización:**

En este escenario, tan complejo, hemos podido recuperar la sistematización de pase a planta transitoria transcurrido los meses convenidos de contrato para quienes ingresan a la UNAHUR como personal NODOCENTE, un compromiso político que reafirmaron nuestro Secretario General Cro. Claudio Cincotta y el Rector de la UNAHUR Cro. Jaime Perczyk.

Entendiendo y atendiendo las necesidades económicas de las y los NODOCENTES, producto del ataque despiadado y sistemático, infringido por las políticas del Gobierno Nacional, se han firmado paritarias en el ámbito local para paliar esta situación. En el mes de octubre, sin haber recibido el instructivo correspondiente, el crédito y la resolución respaldatoria por parte de la Secretaría de Políticas Universitarias para que se abone la garantía salarial para las categorías 6 y 7 de nuestro convenio colectivo, se acordó con la autoridad de la UNAHUR que la misma sea abonada ese mismo mes, contemplando la apremiante situación económica atravesada.

Para el mes de noviembre se acordó la recategorización de toda la planta NODOCENTE por el mes de noviembre, subiendo así por ese mes una categoría en el escalafón de nuestro convenio colectivo, impactando en todos nuestros adicionales y en la liquidación del aguinaldo del mes de diciembre. En todo este proceso destacamos el acompañamiento recibido a nuestras necesidades como trabajadoras/es percibiendo nuestros salarios y aguinaldos en tiempo y forma, sin alteraciones, como es usualmente en UNAHUR, en el marco de una emergencia presupuestaria inédita en la historia reciente.

Nuestro cuerpo de Delegados se constituyó en un pilar fundamental en este desarrollo, acompañando y replicando cada acción llevada adelante en nuestro plan de lucha, dialogando y reflexionando con el conjunto, aportando soluciones, miradas y percepciones del conflicto, generando capacidad organizativa a la organización sindical.

Es para destacar desde todo punto de vista, a contramano del discurso oficial que alienta la no sindicalización y destruye la credibilidad de las organizaciones gremiales, para tener allanado así su camino en su destructivo afán de cercenar derechos laborales que, al cierre del año 2024 la cantidad de compañeras/os afiliados a nuestro sindicato ascendió a 246 alcanzando una tasa de afiliación por encima del 98% (noventa y ocho por ciento). Se pueden enumerar, con los dedos de una mano, las compañeras y compañeros NODOCENTES que, por diversos motivos, lamentablemente, todavía no se afilian a nuestra organización, aún así, los seguiremos invitando a participar de la misma, porque nosotros y nosotras desde ATUNH luchamos y conseguimos conquistas, grandes o pequeñas, para todos y todas, y mayoritariamente tomamos la decisión de aportar solidariamente a su construcción.

Hemos participado desde nuestro sindicato en el 42° Congreso Ordinario de la F.A.T.U.N. en la localidad de Villa Giardino en el mes de mayo con los siguientes congresales; Cro. Guillermo Nicolas Zárate, Cro. Martin Schiro, Cro. Matias Caraballo y nuestro consejero directivo titular Cro. Claudio Cincotta.

Hemos solicitado y obtenido, del Fondo Solidario UNAHUR provisión de cajas alimentarias por un total de 200 (doscientas), para distribuir entre las y los compañeros NODOCENTES de las categorías 6 y 7 durante el último trimestre a modo de ayuda social ante la desesperante situación económica que venimos atravesando en el sector.

Con mucha alegría acompañamos el crecimiento de las familias de nuestras compañeras y compañeros NODOCENTES con la entrega de 10 ajuares para recién nacidas/os.

Como es usual, todos los años al inicio del ciclo lectivo, logramos entregar 149 Kits escolares a la familia NODOCENTE para el acompañamiento del inicio del calendario escolar, abarcando los niveles: maternal, inicial, primaria y secundaria.

Acompañando las mesas festivas de todas/os nuestras/os afiliadas/os cerramos el año con la entrega de la Caja Navideña.

**Capacitación, cultura y comunicación:**

En materia de capacitación hemos participado de distintas instancias de capacitación, recorriendo temáticas ambientales, laborales, políticas y sindicales, todas ellas brindadas por nuestra federación F.A.T.U.N. y por nuestra C.G.T. – nacional y regional - en articulación con otros organismos.

Seguimos participando de la especialización en Gestión y Gobierno Universitario, impulsada por FATUN en concordancia con nuestro proceso de profesionalización donde tres (3) compañeras han concluido la etapa de Diplomatura y han recibido su respectiva titulación.

Continuamos con el desarrollo de la cursada de la segunda cohorte de nuestra Tecnicatura en Gestión Universitaria. En un almuerzo en el que participaron todas/os las y los NODOCENTE y nuestro Rector Cro. Jaime Perczyk, tuvimos el agrado de agasajar a catorce (14) compañeras/os NODOCENTE, nuestras/os primeras/os graduadas/os de la Licenciatura en Gestión Universitaria donde hicimos entrega de un presente en reconocimiento al esfuerzo realizado para fortalecer su formación académica y profesional.

A través de la Subsecretaría de Cultura, participamos del Pre-congreso Federal de Comunicación y Cultura (Zona Oeste AMBA), realizado en el Centro Regional Universitario de Ituzaingó, el primero de los casi cincuenta (50) precongresos realizados en todo el país durante 2024, organizados por el Frente Cultural Federal, la CGT, ambas CTA, además de organizaciones culturales, sociales y de comunicación popular, para hacer frente a los embates del gobierno nacional contra la cultura y la educación, y cercenar los derechos de trabajadores y trabajadoras. Esta participación culminó con el Congreso Federal de Comunicación y Cultura, que tuvo lugar en el Teatro Argentino de La Plata, en cual confluyeron las y los representantes de los precongresos y organizaciones de todo el país. En la mesa de apertura participaron el gobernado Axel Kicillof, el intendente de La Plata Julio Alak, la directora del Instituto Cultural de PBA Florencia Saintout, el Secretario general de la CGT Héctor Daer, y los secretarios generales Hugo Yasky y Hugo Godoy por las CTA.

Desde la subsecretaría de Comunicación se llevó adelante la difusión y comunicación de todas las acciones de movilización y visibilización junto con nuestra Federación, FATUN, con otros sindicatos de base NODOCENTES y con toda la comunidad universitaria generadas en reclamo a la situación que atraviesan tanto las universidades nacionales en general como los trabajadores NODOCENTES en particular.

La comunicación también incluyó la difusión de la entrega de kits escolares que recibieron las y los afiliados para el ciclo lectivo, la convocatoria y posterior difusión

de una actividad por el 9no aniversario de la primera marcha “Ni una menos” que realizó ATUNH, una campaña de prevención de patologías crónicas organizada por la obra social y la difusión del servicio de atención a pacientes que brinda el Policonsultorio OSFATUN.

### **Juventud, acción social, OSFATUN, género y derechos humanos:**

Contamos con una participación activa de la juventud NODOCENTE acompañada por nuestra subsecretaría de Juventud, con elaboración de propuestas que invitan a la participación fortaleciendo el diálogo y la formación político-sindical. Participamos como organización del espacio de Juventud Sindical en la Regional CGT Morón, Hurlingham e Ituzaingó desarrollando acciones solidarias y de formación sindical.

Desde nuestra delegación de OSFATUN comenzamos el año con incorporación de una nueva especialidad en los consultorios de nuestra Delegación, una Médica Generalista, con atención a pediátrica (control de bebés sanos) y adultos. Se sumó a las especialidades que ya teníamos, Medica Familiar y Ginecológica. Durante el año se sumaron nuevos prestadores, en el mes de Junio el servicio de emergencias y urgencias y traslados “EMERGENCIAS” el servicio está disponible las 24 horas del día, los 365 días del año. En Julio, se suma “UMA” consultas médicas online. Este nuevo beneficio incluye el acceso a través de su plataforma con más de veinte (20) especialidades médicas. Para ampliar y mejorar la red de odontología, se incorpora la empresa SIACO, manteniendo algunos odontólogos y ampliando la cartilla en zonas. SIACO cuenta con una clínica propia en CABA con atención las 24 hs. Debido a los exorbitantes aumentos de los servicios médico-asistenciales de algunas empresas prestadoras, de forma transitoria, se solicita el pago de un valor diferencial para su uso. Solo se solicitará este VD a las/os afiliadas/os NODOCENTES que quieran utilizar los servicios de los prestadores más costosos de la cartilla médica, algunos de los cuales, llegan a tener precios tres veces superiores al ofrecido por otros prestadores de excelente calidad. Se llevaron adelante aproximadamente cuatrocientas (400) consultas de familias NODOCENTES en nuestra Delegación y cuarenta (40) controles en las jornadas laborales. Cerramos el año con una Campaña de prevención de Patologías Clínicas a la cual asistieron más de ciento veinte (120) compañeras/os de nuestra Comunidad Universitaria.

Desde nuestra Subsecretaria de género y derechos humanos mantuvimos una agenda activa y presente con nuestras/os compañeras/os durante todo el año. En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la mujer trabajadora (8 de

marzo) realizamos una actividad lúdica en conjunto con el sindicato de docentes SUDHUR el 7 de marzo, donde también se abordó una caracterización temprana de la gestión presidencial hacia las mujeres, las disidencias, los sindicatos y las universidades, identificándonos en tanto trabajadoras NODOCENTES y docentes de la Universidad Nacional de Hurlingham, como sujetas de lucha ante el creciente avasallamiento de derechos. El 3 de junio en la novena conmemoración del NI UNA MENOS, realizamos una actividad en el patio interno del Edificio Gratuidad Universitaria en la que se propuso vivenciar cada uno de los “escalones” del iceberg de la violencia. Luego de esta actividad se realizó la repintura del banco rojo, símbolo de la lucha contra la violencia de género. En Julio realizamos una campaña gráfica para fortalecer la información sobre los distintos tipos de violencia de género, la cual consistió en una pegatina de afiches con el iceberg de la violencia en todos los edificios y sectores de nuestra Universidad. Repudiamos públicamente a través de nuestras redes sociales las declaraciones del Ministro de Justicia Mariano Cuneo Libarona en el mes de agosto. En noviembre en el marco del 19N, Día internacional de lucha contra los abusos sexuales a niños, niñas y adolescentes, entregamos a compañeras y compañeros de todos los sectores un flyer desplegable con estadísticas, señales de alerta, información importante sobre el tema y a dónde recurrir. En el mismo mes compartimos y difundimos un escrito con información y estadísticas actuales de nuestro país en el marco Día internacional por la eliminación de la violencia por motivos de género, 25 de noviembre.

**Turismo y deportes:**

Celebramos la oportunidad de nuestras/os compañeras/os de disfrutar del circuito hotelero de nuestra Federación, a los que han asistido veinticinco (25) familias NODOCENTE a lo largo del año, durante el periodo estival y los fines de semana largos, disfrutando de los distintos hoteles de excelentísima calidad con los que cuenta nuestra FATUN en los destinos turísticos históricos de nuestro país como los son la Costa Atlántica y las Sierras Cordobesas, con los hoteles “26 de Noviembre” en Mar de Ajó, “Colonia Evita” en Santa Rosa de Calamuchita y “17 de Octubre” en Villa Giardino en el Valle de Punilla.

También celebramos la incorporación de un nuevo Hotel, en otro histórico destino turístico de las y los trabajadores, como lo es, el Hotel 22 de Noviembre en la ciudad de Mar del Plata ya puesto en funcionamiento en su primer temporada.

A esto sumamos las visitas familiares, al Centro Recreativo Nelso Farina que nuestra Federación posee en la localidad de Brandsen.

**Conclusión:**

Ponemos a consideración ante nuestra Asamblea Ordinaria anual la presente memoria, no solo para dar cumplimiento a lo legalmente establecido sino también para dar cuenta de las acciones sindicales que hemos encarado con compromiso militante como cumplimiento del mandato emanado de las elecciones que consagraron a la Lista 1 Verde UNIDAD NODOCENTE al frente del sindicato.

Luego de un largo proceso como comisión organizadora, hemos normalizado ATUNH obteniendo por la autoridad de aplicación correspondiente la Inscripción Gremial N° 3188 para continuar nuestra lucha irrenunciable en defensa de los derechos del trabajo, y para promover del derecho a la educación superior de nuestro Pueblo, principios constitutivos de nuestra organización sindical.

Tal cual nos habíamos comprometido durante la campaña, para dar respuesta a los múltiples y diversos temas que atañen a nuestro accionar sindical hemos creado en el ámbito y con las facultades correspondientes de nuestra Comisión Directiva las subsecretarías: de Juventud; Actas y Administración; Género y derechos humanos; Cultura; Deportes; Prensa y difusión, actualmente en funcionamiento y que detalla su labor la presente memoria.

Siendo plenamente conscientes de las urgencias del ahora, ante un gobierno que atenta contra el modelo sindical, que pretende destruir sus organizaciones para avasallar los derechos del trabajo, con un discurso segregacionista y una prédica antisindical basada en la estigmatización de los cuadros militantes y la antipolítica, es que hacemos el llamado a resistir estos embates gubernamentales, defendiendo nuestros derechos, en el marco de los principios constitutivos que le dieron vida a nuestra organización: por un lado, la defensa irrestricta de los derechos de las y los trabajadores; y por otro el derecho a la educación superior de nuestro Pueblo.

Este llamado es, con más POLÍTICA y con mayor ORGANIZACIÓN, luchando junto a nuestra Federación FATUN, en Unidad, Solidaridad y Organización, por una patria socialmente justa, económicamente libre y políticamente soberana.

**Luciana Cisonna****Secretaria de Organización****A.T.U.N.H.****Claudio Cincotta****Secretario General****A.T.U.N.H.**

**MEMORIA**  
**BALANCE GENERAL**  
**CUENTA DE GASTOS Y RECURSOS**  
**E**  
**INFORME DE LA COMISIÓN REVISORA DE CUENTAS**  
**ASOCIACION DE TRABAJADORES DE LA**  
**UNIVERSIDAD DE HURLINGHAM**

**Domicilio Legal : Av Gobernador Vergara 2222 Hurlingham**

**Provincia de Buenos Aires**

**EJERCICIO ECONÓMICO N° 2**

**INICIADO EL : 1° de Enero de 2024**

**FINALIZADO EL: 31 de Diciembre 2024**

**Actividad:**

**Asociación Sindical de primer grado con carácter permanente para la  
defensa de los intereses gremiales conforme a sus objetivos, finalidades  
y derechos.**

**Inscripción en el Ministerio de Trabajo**

**Del Estatuto: 09/08/2023 Numero 3188 Legajo 9783**

Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de Hurlingham

Domicilio: Av Gobernador Vergara 2222 - Hurlingham - Provincia de Buenos Aires

**ESTADO DE SITUACIÓN PATRIMONIAL**  
Correspondiente al ejercicio finalizado el 31 de Diciembre de 2024  
comparativo con el ejercicio anterior

	31/12/2024	31/12/2023
<b>ACTIVO</b>		
<u>ACTIVO CORRIENTE</u>		
Caja y Bancos	17.801.237,93	0,00
Créditos a Cobrar	9.478.577,83	0,00
Total del Activo Corriente	27.279.815,76	0,00
<u>ACTIVO NO CORRIENTE</u>		
Bienes de Uso	0,00	0,00
Total del Activo No Corriente	0,00	0,00
<b>TOTAL DEL ACTIVO</b>	<b>27.279.815,76</b>	<b>0,00</b>
<u>PASIVO</u>		
<u>PASIVO CORRIENTE</u>		
Deudas Varias	2.279.091,73	0,00
Total del Pasivo Corriente	2.279.091,73	0,00
<u>PASIVO NO CORRIENTE</u>		
	No existe	
<u>PATRIMONIO NETO</u>		
(Según estado respectivo)	25.000.724,03	0,00
	25.000.724,03	0,00
<b>TOTAL DEL PASIVO Y P. NETO</b>	<b>27.279.815,76</b>	<b>0,00</b>

Las notas y anexos que se acompañan forman parte integrante de estos estados contables  
Informe del Auditor por separado



Secretario General



Secretario Tesorero y de Finanzas

Dra. Marisa Garone  
Contadora Pública (U.B.A.)  
C.P.C.E.P.B.A. Tº 103 Fº 39  
Legajo 26458/0

**Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de Hurlingham**

**Domicilio: Av Gobernador Vergara 2222 - Hurlingham - Provincia de Buenos Aires**

**ESTADO DE RECURSOS Y GASTOS**  
**Correspondiente al ejercicio finalizado el 31 de Diciembre de 2024**  
**comparativo con el ejercicio anterior**

	31/12/2024	31/12/2023
<u>RESULTADOS ORDINARIOS</u>		
RECURSOS		
Para fines generales (Anexo I)	49.267.412,14	0,00
GASTOS		
Generales (Anexo II)	-22.415.532,68	0,00
RESULTADOS ORDINARIOS - Superávit	26.851.879,46	0,00
Resultados Financieros y por Ten - Inc. Recpam	-1.851.155,43	0,00
<b>SUPERAVIT DEL EJERCICIO</b>	<b>25.000.724,03</b>	

Las notas y anexos que se acompañan forman parte integrante de estos estados contables Informe del Auditor por separado



Secretario General



Secretario Tesorero y de Finanzas

Dra. Marisa Garone  
Contadora Pública (U.B.A.)  
C.P.C.E.P.B.A T° 103 F° 39  
Legajo 26458/0

Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de Hurlingham

Domicilio: Av Gobernador Vergara 2222 - Hurlingham - Provincia de Buenos Aires

**ESTADO DE EVOLUCIÓN DEL PATRIMONIO NETO**  
Correspondiente al ejercicio finalizado el 31 de Diciembre de 2024  
comparativo con el ejercicio anterior

Detalle	Aportes de los asociados		Superávit Déficit Acumulados	Total	
	Capital	De fondos p/fines especif.		31/12/2024	31/12/2023
Saldos al comienzo del ejercicio	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Superávit del Ejercicio			25.000.724,03	25.000.724,03	0,00
Saldos al cierre	0,00	0,00	25.000.724,03	25.000.724,03	0,00

Las notas y anexos que se acompañan forman parte integrante de estos estados contables  
Informe del Auditor por separado



Secretario General



Secretario Tesorero y de Finanzas

Dra. Marisa Garone  
Contadora Pública (U.B.A.)  
C.P.C.E.P.B.A T° 103 F° 39  
Legajo 26458/0

**Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de Hurlingham**

**Domicilio: Av Gobernador Vergara 2222 - Hurlingham - Provincia de Buenos Aires**

**ANEXO I**

**RECURSOS ORDINARIOS**

**Correspondientes al ejercicio finalizado el 31 de Diciembre de 2024  
comparativo con el ejercicio anterior**

Detalle	Para fines generales	
	31/12/2024	31/12/2023
Aporte Afiliaciones	49.267.412,14	0,00
Totales	49.267.412,14	0,00

Las notas y anexos que se acompañan forman parte integrante de estos estados contables  
Informe del Auditor por separado

Secretario General

Secretario Tesorero y de Finanzas

Dra. Marisa Garone  
Contadora Pública (U.B.A.)  
C.P.C.E.P.B.A T° 103 F° 39  
Legajo 26458/0

**Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de Hurlingham**

**Domicilio: Av Gobernador Vergara 2222 - Hurlingham - Provincia de Buenos Aires**

**ANEXO II**

**GASTOS ORDINARIOS**

**Correspondientes al ejercicio finalizado el 31 de Diciembre de 2024  
comparativo con el ejercicio anterior**

Detalle	31/12/2024	31/12/2023
Viáticos	821.632,83	0,00
Gastos Reuniones	84.000,00	0,00
Impresos, Franqueos y librería	31.725,00	0,00
Gastos Bancarios	224.101,58	0,00
Eventos	2.475.000,00	0,00
Subsidios Otorgados	121.367,85	0,00
Otros beneficios p/afiliados	6.403.860,00	0,00
Fatun Cuota Sindical	11.995.259,95	0,00
Presentes y regalos	258.585,47	0,00
<b>Total</b>	<b>22.415.532,68</b>	<b>0,00</b>

Las notas y anexos que se acompañan forman parte integrante de estos estados contables  
Informe del Auditor por separado



Secretario General

Dra. Marisa Garone  
Contadora Pública (U.B.A.)  
C.P.C.E.P.B.A T° 103 F° 39  
Legajo 26458/0



Secretario Tesorero y de Finanzas

Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de Hurlingham

Domicilio: Av Gobernador Vergara 2222 - Hurlingham - Provincia de Buenos Aires

**BIENES DE USO**  
Correspondiente al ejercicio finalizado el 31 de Diciembre de 2024

ANEXO III

Rubros	Valor Al Inicio Ejercicio	Aumentos	Dismin.	Valor Al Cierre Ejercicio	Acumuladas Al inicio del Ejercicio	Amortizaciones		Bajas del Ejercicio	Acumuladas Al cierre Ejercicio	Valor Residual Al Cierre
						Del Ejercicio				
						%	Monto			
				No Existe						
<b>TOTALES</b>	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00		0,00	0,00	0,00	0,00

Las notas y anexos que se acompañan forman parte integrante de estos estados contables  
Informe del Auditor por separado



Secretario General



Secretario Tesorero y de Finanzas

Dra. Marisa Garone  
Contadora Pública (U.B.A.)  
C.P.C.E.P.B.A T° 103 F° 39  
Legajo 26458/0

**Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de Hurlingham**

**Domicilio: Av Gobernador Vergara 2222 - Hurlingham - Provincia de Buenos Aires**

**ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO**  
**Correspondiente al ejercicio finalizado el 31 de Diciembre de 2024**  
**comparativo con el ejercicio anterior**

	<b>31/12/2024</b>	<b>31/12/2023</b>
<b>TOTAL FONDOS DISPONIBLES AL INICIO DEL EJERCICIO</b>	0,00	0,00
<b>ORÍGENES ORDINARIOS DE FONDOS</b>		
Ingresos por aporte Afiliaciones	40.151.045,23	0,00
	<hr/>	<hr/>
	40.151.045,23	0,00
<b>APLICACIONES ORDINARIAS DE FONDOS</b>		
Viáticos	821.632,83	0,00
Gastos Reuniones	84.000,00	0,00
Impresos Franqueos Librería	31.725,00	0,00
Gastos Bancarios	224.101,58	0,00
Subsidios y beneficios a los afiliados	6.525.227,85	0,00
Fatun Cuota Sindical	9.716.168,22	0,00
Presentes y Regalos	258.585,47	0,00
Eventos	2.475.000,00	0,00
Resultados Financieros - Recpam	1.851.155,43	0,00
Disminución / Incremento Créditos	362.210,92	0,00
	<hr/>	<hr/>
	22.349.807,30	0,00
<b>TOTAL FONDOS DISPONIBLES AL CIERRE DEL EJERCICIO</b>	<b><u>17.801.237,93</u></b>	<b><u>0,00</u></b>

Las notas y Anexos que se acompañan forman parte integrante de estos estados contables  
Informe del Auditor por separado



Secretario General



Secretario Tesorero y de Finanzas

Dra. Marisa Garone  
Contadora Pública (U.B.A.)  
C.P.C.E.P.B.A T° 103 F° 39  
Legajo 26458/0

**Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de Hurlingham**

**Domicilio: Av Gobernador Vergara 2222 - Hurlingham - Provincia de Buenos Aires**

**NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024**

**NOTA 1: Normas Contables**

**1.1. Modelo de Presentación de los Estados Contables**

Los Estados Contables Básicos han sido preparados siguiendo los lineamientos enunciados en las Resoluciones Técnicas N° 8, N° 9, N° 11 con las modificaciones de la RT N° 19 de la Federación Argentina de Consejos Profesionales.

**1.2. Información Comparativa**

Las cifras se expresan en pesos y en forma comparativa con el ejercicio anterior.

**1.3 Unidad de Medida:**

Las normas contables profesionales establecen que los estados contables deben ser presentados reconociendo los cambios en el poder adquisitivo de la moneda conforme las disposiciones establecidas en las Resoluciones Técnicas N° 6 y 17 con las modificaciones introducidas por la Resolución Técnica N° 39, normas emitidas por la Federación Argentina de Consejos Profesionales en Ciencias Económicas. Estas normas establecen que la aplicación del ajuste por inflación debe realizarse frente a la existencia de un contexto de alta inflación, el cual se caracteriza entre otras consideraciones, cuando existe una tasa acumulada de inflación de tres años que alcance o sobre pase el 100%.

Es por esta razón que de acuerdo con las normas contables profesionales mencionadas previamente la economía argentina debería ser considerada como de alta inflación del 1º de Julio de 2018. La FACPCE ha confirmado esta situación a través de la Resolución 538/18.

En la reexpresión de las cifras de los presentes estados contables se ha optado por aplicar las simplificaciones que se mencionan a continuación indicando las limitaciones que esa utilización provoca en la información contable

- Los resultados financieros y por tenencia incluido el RECPAM se determinan y presentan en una sola línea. La falta de apertura de los resultados financieros y por tenencia genera la imposibilidad de determinar las magnitudes reales de los diferentes componentes. Así como las magnitudes nominales ajustadas por inflación de los mismos y el efecto del RECPAM sobre dichos resultados.

**NOTA 2:** La Asociación ha confeccionado los presentes estados contables de conformidad con las normas contables profesionales vigentes en la Argentina.

Los principales criterios de valuación utilizados por la preparación de los estados contables fueron los siguientes:

\* Disponibilidades, inversiones, créditos y pasivos liquidables en moneda Argentina sin cláusulas de ajuste o indexación, se determinaron por su valor nominal

**NOTA 3:** Composición de los distintos rubros del balance al 31 de Diciembre de 2024

	<b>31/12/2024</b>	<b>31/12/2023</b>
<b>3.1. CAJA Y BANCOS</b>		
Banco Galicia Patagonia Cta.Cte.	<u>17.801.237,93</u>	<u>0,00</u>
Total	17.801.237,93	0,00
<b>3.2 CREDITOSA COBRAR</b>		
Aportes afiliaciones a Cobrar	9.116.366,91	0,00
Imp Debitos y Creditos	348.570,60	0,00
Ing Brutos Saldo a favor	<u>13.640,32</u>	<u>0,00</u>
Total	9.478.577,83	0,00
<b>3.3 DEUDAS VARIAS</b>		
Deudas por pagar	<u>2.279.091,73</u>	<u>0,00</u>
Total	2.279.091,73	0,00

Secretario General



Secretario Tesorero y de Finanzas

Dra. Marisa Garone  
Contadora Pública (U.B.A.)  
C.P.C.E.P.B.A. T° 103 F° 39  
Legajo 26458/0

INVENTARIO Y BALANCE GENERAL AL 31 de DICIEMBRE de 2024

**ACTIVO**

**ACTIVO CORRIENTE**

**CAJA Y BANCOS**

*Banco Nación Cta. Cte.* 17.801.237,93  
Total Caja y Bancos 17.801.237,93

**CREDITOS A COBRAR**

*Aportes afiliaciones a Cobrar*  
*dic-24* 9.116.366,91  
*Impuesto Deb y Cred Bancarios* 348.570,60  
*Ingresos brutos Saldo a Favor* 13.640,32  
Total Créditos a Cobrar 9.478.577,83

TOTAL DEL ACTIVO CORRIENTE 27.279.815,76

**ACTIVO NO CORRIENTE**

**BIENES DE USO**

No Existen

TOTAL DEL ACTIVO NO CORRIENTE 0,00

TOTAL DEL ACTIVO 27.279.815,76

**PASIVO**

**PASIVO CORRIENTE**

*Deudas a pagar*  
*Fatun Cuota Sindical dic-24* 2.279.091,73  
TOTAL DEUDAS VARIAS 2.279.091,73

**PASIVO NO CORRIENTE**

No Existen

**PATRIMONIO NETO**

**RESULTADOS NO ASIGNADOS**

*Resultados No Asignados* 0,00  
*Superávit del Ejercicio* 25.000.724,03  
TOTAL PATRIMONIO NETO 25.000.724,03

TOTAL DEL PASIVO Y PATRIMONIO NETO 27.279.815,76